

	学校だより	令和5年6月21日	
	ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり	NO. 12	

6月23日「慰霊の日」を前にして！

6月19日(月)4時間目、3年生は沖縄修学旅行での平和集会に向けて事前の平和学習を行いました。1945年に起こった沖縄戦。住民を巻き込んだ激しい戦場となり、約10万人の住民(約4分の1)までもが追い詰められ命を失うこととなりました。そして日本軍は抵抗力を失い、沖縄戦の終わりを迎えたのが当年6月23日と言われています。この日が「慰霊の日」です。戦争は、絶対に起こしてはならない。平和の尊さを子どもたちが学び、実感し、伝えていかなければならない。今回の事前学習で学んだことを、さらに沖縄の現地で深めていきます。6月21日(水)から3日間、沖縄修学旅行に行ってきます。



「香川用水による水資源」のありがたさを実感！

6月20日(火)6時間目、2年生は香川用水の水資源について学びました。水資源機構吉野川本部の職員の方々よりオンラインで講話をいただきました。私たちが当たり前で使用している水は、香川県にとって貴重な資源であり、先人達の努力の積み重ねにより香川用水が完成し、水不足の香川県に豊富な水が供給されるようになったことなど、くわしく教えていただきました。私たちの安定した生活が、様々な人々の支えによって維持されていることを実感しました。

